

《单词百科:repatriate是什么意思?repatriate怎么发音?repatriate的解释和用法》

英语单词repatriate是什么意思?repatriate怎么读?repatriate怎么发音?简答网为您整理了repatriate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



repatriate怎么读

repatriate的读音:[ri pætrie t]

repatriate的意思

1、vt.把(某人)遣送回国, 遣返;回国;

repatriate的近义词

1、banish vt.放逐, 驱逐;消除, 排除;

2、deport vt.行为, 举动;把...驱逐出境;

- 3、exile vt.放逐，流放;使背井离乡;
- 4、expel vt.驱逐;赶走;把...除名;排出（气体等）;
- 5、oust vt.驱逐，罢黜;取代;剥夺;

repatriate的反义词

- 1、expatriate n.侨民，移居国外者;被逐出国外者;

repatriate的双语例句

- 1、It was not the policy of the government to repatriate genuine refugees.

遣返真正的难民回国并非政府的政策。

- 2、The refugees were forcibly repatriated.

难民被强制遣送回国。

- 3、Foreign investors are to be allowed to repatriate profits over one billion rupees.

外国投资者将被允许将利润额超过10亿卢比的部分调回国内。

- 4、Some Asian countries hit hard by recession in the late 1990 s tried to repatriate migrant workers.

一些亚洲国家在1990年代末期经济衰退得很厉害,因此想将外劳遣送回母国.

- 5、It was not the policy of the government to repatriate genuine refugees...

遣返真正的难民回国并非政府的政策。

- 6、Foreign investors are to be allowed to repatriate profits over one billion rupees.

外国投资者将被允许将利润额超过10亿卢比的部分调回国内。

- 7、About 300 French hostages are to be repatriated.

大约300名法国人质即将被遣送回国。

- 8、Many of these people sought repatriate and complex questions of citizenship arose.

这些人中的许多人要求遣返,从而带来复杂的公民资格问题.

9、[不可数名词, 可数名词]the repatriation of immigrants/profits

遣返移民 ; 调回利润

10、The government relies on organizations such as Save the Children to safely repatriate victims.

政府依靠一些组织如儿童救助会安全遣返了受害者.

11、The UK owner be compelled to repatriate foreign earnings.

英国业主不必缴回在国外获得的利润.

12、In this part, you need to formulate in detail repatriate the plan.

在这一部分, 你需要制定详细的归国计划.

13、The flight abetted by national financial authorities the centre who encouraged banks to repatriate their capital.

资本逃离受到中心国家金融当局的怂恿,它们鼓励银行将资金汇回本国.

14、After the war, prisoners were repatriated.

战后,战俘被遣返。

15、How does a company remit its profits and dividends and repatriate capital abroad?

该怎样向国外汇寄其利润与股息和从国外汇回资本?

16、They helped repatriate Brenda Martin , a Canadian convicted of money laundering in Mexico.

他们帮助在墨西哥犯有洗钱罪的BrendaMartin遣返回国.

17、They would prefer tax amnesties to persuade people to repatriate their money.

因而,他们更主张税务部门能够通过采取税务赦免的手段来鼓励那些纳税人把资金从离岸金融中心带回母国.

18、Suffering households and companies are more likely to repatriate overseas

investments.

遭遇困难的家庭和企业更有可能撤回海外投资.

以上是简答网为您整理的repatriate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于repatriate

的用法、repatriate的释义、r

epatriate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/repatriate>

